
DARC e.V. Ortsverband G50 - Hürth Jahreshauptversammlung 2006 

Seite 1 / 4 

Protokoll der Jahreshauptversammlung des Deutschen 
Radio-Amateur-Club e.V. Ortsverband G50 – Hürth vom  

02.03.2006 
 
Ort:  Kantine des Bundessprachenamtes, Horbeller Str. 52, Hürth-Hermühleim 
Beginn: 20:00 Uhr 
 

1 Begrüßung 
OVV Günther Mester, DL3KAT, eröffnet die Versammlung und begrüßt die anwesenden 
OV-Mitglieder und Gäste. Er stellt fest, dass satzungsgemäß eingeladen wurde. Es gibt weder 
Einwände gegen die Tagesordnung noch Ergänzungen. 
 

2 Wahl des Protokollführers / der Protokollführerin  
Als Schriftführer wird Andreas Stéveaux, DF1ADM, vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 
Er nimmt die Wahl an. 
 

3 Ehrungen für 40jährige und 25jährige Mitgliedscha ft 
 
Für 40-jährige Mitgliedschaft im DARC wird Walter Quenstedt, DE1EWH, geehrt. Walter 
war erster QSL-Manager nach Gründung des OV Hürth in der Zeit von 03.05.1990 bis 
14.03.1996. Da er leider nicht anwesend ist, kann die Urkunde und die Ehrennadel nicht 
überreicht werden. Günther präsentiert dennoch eine Zusammenfassung der Ereignisse aus 
Walters Beitrittsjahr 1966. 
 
Den OM Ludwig Schirm DK4KQ und Josef Röttgen, DL1KJR wird die Urkunde und die 
Ehrennadel für 25-jährige Mitgliedschaft im DARC überreicht. Ebenfalls 25-jähriges DARC-
Jubiläum haben die OM Andreas Stawinoga, DK2KS, und Christoph Stawinoga, DJ1KR, die 
beide entschuldigt abwesend sind. 

4 Bericht des Vorstandes 
 
Nachfolgend präsentiert Günther die Mitgliedsstatistik des OV G50. Der aktuelle 
Mitgliederstand beträgt zum Zeitpunkt 18.01.2006: 59 Mitglieder (Vorjahresstand 
11.01.2005: 57 Mitglieder). 
Die Zahl der Austritte liegt bei 2. 
Das Durchschnittsalter beläuft sich auf 52 Jahre. 
Der OV G50 verfügt momentan über zwei Clubstationen, neben DK0AR ist dies noch die 
Clubstation DK0WR des WDR. Verantwortlich hierfür ist Wilhelm Busch, DG6KJ. 
 
OVV Günther dankt den Mitgliedern Hans-Peter, DL2KHP, für sein vielfältiges Engagement 
im OV und die Organisation des Weltjugendtag-Notfunkdienstes, Andreas, DF1ADM, für die 
laufend aktualisierte Webseite, Hans-Otto, DL2KCI für seine Ausbildertätigkeit und seine 
Vorstandsfunktion im DARC, Uwe, DC9KH, für seine Aktivität beim KA-Rundspruch und 
erwähnt seine eigene Tätigkeit als Sachbearbeiter für „Amateurfunk in der Schule“ im 
DARC-AJW-Referat und als Rundspruchredakteur für den KA-Rundspruch. 
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Im Anschluss gibt Günther einen Überblick über die OV-Aktivitäten des vergangenen Jahres, 
teilweise unter Einbeziehung von Fotos und Ausschnitten der Homepage des OV. In 
chronologischer Reihenfolge sind dies: 
 

• Krippenwanderung, diesmal nicht unter Leitung von Hans-Otto, DL2KCI, der aus 
gesundheitlichen Gründen verhindert war 

• Besichtigung des Jugendstilkraftwerks in Heimbach am 21.05.2005 
• Fieldday anlässlich des Weltjugendtages auf dem Gelände von Günthers Eifel-QTH in 

Hellenthal-Miescheid am 13.08.2005. Er zieht eine sehr positive Bilanz dieses Tages 
mit zahlreichen Aktivitäten. 

• Notfunkdienst zur Unterstützung der Feuerwehr Hürth anlässlich des Weltjugendtages 
2005 in Köln. Es wurden insgesamt 256 Stunden Dienst in 8 Schichten von 29 
verschiedenen OM geleistet. 

• Erschließung einer Raumnutzungsmöglichkeit im Albert-Schweitzer-Gymnasium, 
Sudetenstraße, Hürth-Hermülheim für Ausbildung und Bauseminare. Die 
Verhandlungen haben ergeben, dass der G50 in der Schulzeit dienstags abends einen 
Fachraum nutzen darf und dafür auch einen Schlüssel erhalten hat. 

• Unterstützung der Notfunkkommunikation beim Alt-Hürther Karnevalszug am 
25.02.2006 durch sechs OM 

 
Direkt im Anschluss gibt Günther einen Ausblick auf das Jahr 2006 und den im OV geplanten 
Aktivitäten: 
 

• 07. März Infoabend für den Klasse-E Kurs 
• 14. März Bauseminar DRM-Mischer 
• 28. März Beginn Klasse-E Kurs 
• 05. Mai Besichtigung des Kohlekraftwerks Niederaußem 

 

5 Bericht des Kassenführers 
 
Bevor der Kassenführer Hans-Peter Prast, DL2KHP, seinen Kassenbericht vorträgt, wird 
abgestimmt, ob es Einwände gegen die Nachfolge des zweiten Kassenprüfers gibt. Der 
ursprünglich gewählte 2. Kassenprüfer Heinz Hemmersbach, DG4KHH ist im vergangenen 
Jahr aus dem OV ausgetreten. Als Nachfolger wird Andreas, DF1ADM einstimmig bestätigt.  
 
Anschließend trägt Hans-Peter seinen Kassenbericht vor. Der Summe beträgt zum Ende des 
Prüfungszeitraumes mehr als zu Beginn: 
Einnahmen: 494 € 
Ausgaben: 157 € 
 
Ein Großteil der Ausgaben wurde für Briefporto verwendet, da die Organisation der 
Notfunkaktion zum WJT eine erhöhte Versandaktivität für Karten- und Infomaterial 
erforderte. Details können dem Kassenbericht entnommen werden. 
 
Somit beträgt der aktuelle Stand: 
Kasse: 124,10 € 
Sparbuch: 2237,58 € 
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6 Bericht der Kassenprüfer 
 
Die Ergebnisse der Kassenprüfung durch Reinhard Joswig, DJ3QV und Andreas, DF1ADM 
werden von Reinhard vorgetragen. Die am 02.02.2006 erfolgte Prüfung über den Zeitraum 
vom 01.01.2005 bis 31.12.2005 ergibt, dass die Buchführung ordnungsgemäß erfolgt ist, die 
Belege vorhanden sind, die Summen korrekt und die Kassenführung ordentlich ist. 
 

7 Entlastung des Vorstandes 
 
Reinhard beantragt daraufhin die Entlastung des Vorstandes. Dieser Antrag wird mit 14 Ja-
Stimmen und 3 Enthaltungen angenommen. 
 

8 Wahl des Ortsverbandvorsitzenden 
 
Wahlleiter Hans-Otto Dornfeld, DL2KCI stellt zunächst fest, dass 17 stimmberechtigte 
Mitglieder anwesend sind. Er wird bei der Auszählung von Heinz-Jürgen Kochsmeier, 
DL4KBP unterstützt. Als Wahlmethode für OVV, stellv. OVV und Kassenführer wird die 
geheime Wahl in getrennten Wahlgängen angewendet.  
 
Vorschlag: Günther Mester, DL3KAT, steht zur Verfügung 
Grüne Stimmzettel 
Anzahl abgegebene Stimmen: 17 
Ja-Stimmen    16 
Nein Stimmen    0 
Ungültig / Enthaltungen  0 / 1 
Günther nimmt die Wahl an. 
 

9 Wahl des Stellvertreters 
 
Vorschlag: Hans-Peter Prast, DL2KHP, steht zur Verfügung 
Beige Stimmzettel 
Anzahl abgegebene Stimmen: 17 
Ja-Stimmen    16 
Nein Stimmen    0 
Ungültig / Enthaltungen  0 / 1 
Hans-Peter nimmt die Wahl an. 
 

10 Wahl weiterer Vorstandmitglieder 
 
Kassenführer: 
Vorschlag: Hans-Peter Prast, DL2KHP, steht zur Verfügung 
Gelbe Stimmzettel 
Anzahl abgegebene Stimmen: 17 
Ja-Stimmen    16 
Nein Stimmen    0 
Ungültig / Enthaltungen  0 / 1 
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Hans-Peter nimmt die Wahl an. 
 
QSL-Manager: 
Vorschlag: Rainer Engels, DO4RER, steht zur Verfügung 
Die Versammlung stimmt per Handzeichen ab. Die Wahl verläuft einstimmig. Rainer nimmt 
die Wahl an. 
 
Kassenprüfer: 
Vorschlag: Reinhard Joswig, DJ3QV und Andreas Stéveaux, DF1ADM, stehen zur 
Verfügung 
Die Versammlung stimmt per Handzeichen ab. Die Wahl verläuft einstimmig. Beide nehmen 
die Wahl an. 
 

11 Allgemeine Aussprache / Verschiedenes 
 

• Günther erklärt, dass er und Hans-Peter ihre Ämter ein letztes Mal übernommen haben 
und dass sie sich bei der nächsten Wahl in zwei Jahren wünschen, nicht mehr zu 
kandidieren. 

• Günther lädt aufgrund der positiven Resonanz des letztjährigen Fielddays wieder alle 
Mitglieder und Gäste zu sich in sein Eifel-QTH ein. Da die Wetterbedingungen nicht 
immer vorhersehbar sind, wird evtl. kurzfristig ein Termin im Sommer angesetzt. 

• Es wird von Reinhard vorgeschlagen, ein vom OV G10 nicht mehr genutztes Zelt der 
Abmessung 6m x 8m zu erwerben, falls irgendwo Lagermöglichkeiten bestehen. 
Dieses könnte bei Fielddays u.ä. eingesetzt werden. Die Anfrage wird er selbst 
übernehmen. 

• Hans-Otto berichtet über einen Klasse-E-Kurs, der in den Osterferien für Jugendliche 
von 14...22 Jahren in Limburg an der Lahn stattfindet. 

• Die Frage um die Gemeinnützigkeit des DARC wird von Hans-Otto beantwortet. 
Seinem Kenntnisstand nach laufen diesbezüglich Prüfungen in Baunatal, die einen 
positiven Ausgang erwarten lassen, allerdings eine Änderung bei der Kassenführung 
erforderlich machen werden. 

• Hans-Peter erinnert nochmals an den Beginn des Klasse-E Kurses vom G50 am 
28. März. Die Teilnehmerzahl noch ungewiss, da nicht abgeschätzt werden kann, wie 
viele Teilnehmer über Presse und Aushänge hinzukommen. Der vorab stattfindende 
Infoabend wird etwas mehr Gewissheit bringen. 

• An das DRM-Bauseminar und das Antennenbauseminar im späten Sommer 2006 für 
eine 2m-HB9CV und eine 70cm-Bigwheel wird von Hans-Peter erinnert. 

 
 
Offizielles Ende der Versammlung: 21.25 Uhr. 
 
 
 
Protokollführer      Ortsverbandvorsitzender 
Andreas Stéveaux, DF1ADM    Günther Mester, DL3KAT 
 
 
 
________________________    ________________________ 


